

Le Président de la Bolivie appelle à éviter un nouveau coup d'État

Image not found or type unknown

La Paz, 19 octobre (RHC) Le président bolivien Luis Arce, à l'occasion du 98ème anniversaire de la fondation de l'Armée de l'air bolivienne, a appelé aujourd'hui à éviter la consommation d'un nouveau coup d'État contre un gouvernement du peuple.

Arce a rappelé que le peuple bolivien a repris conscience, organisation et lutte, la démocratie séquestrée par le régime de facto, et a donné le mandat à son gouvernement de continuer à construire une Bolivie démocratique, participative, plurielle et équitable.

Le chef d'état a souligné que le rôle assigné aux forces armées dans la stratégie de l'extrême droite pour le coup d'État de novembre 2019 ne doit plus jamais se répéter.

Il a souligné que l'armée de l'air bolivienne assume actuellement la responsabilité de participer au développement intégral du pays.

Il a également déploré les tentatives de certains secteurs de frapper à nouveau à la porte des casernes pour déstabiliser le pays.

Arce a exprimé sa conviction que le peuple et les forces armées construiront, chacun dans son domaine d'action, une Bolivie économiquement et politiquement pleinement indépendante.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/274324-le-president-de-la-bolivie-appelle-a-eviter-un-nouveau-coup-detat>



Radio Habana Cuba